



Editorial

Liebe Leserinnen, liebe Leser, als Redaktionsteam freuen wir uns stets über Reaktionen von Ihnen auf die Fachbeiträge in unserer Zeitschrift. Dies gilt für lobende und zustimmende,...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, liebe Leser, der Berliner „Raser-Fall“ vom Februar 2016, der durch Urteil der 35. Großen Strafkammer des LG Berlin zur Annahme eines bedingten...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, liebe Leser, die meisten Polizeibeamten haben im Rahmen ihrer Tätigkeit früher oder später mit Leichen zu tun. Dies gilt zum Beispiel bei schweren...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, liebe Leser, vor Ihnen liegt die zweite Ausgabe der „Kriminalpolizei“ des Jahres 2018. Erneut haben wir sehr kompetente Autoren gewinnen können und...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, liebe Leser, am 6./7. Dezember 2017 haben wir an einer Fachveranstaltung der GdP in Potsdam...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, liebe Leser, mit der vorliegenden Ausgabe 4/2017 präsentieren wir Ihnen erneut interessante und für die Aufgabenfelder der Kriminalitätsbekämpfung relevante...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, liebe Leser, mit der letzten Ausgabe 2/2017 haben Frank Wimmel, Dirk Weingarten und ich unseren Eistan als neues Redaktionsteam der Zeitschrift „Die...“[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, mit dieser Ausgabe wird „Die Kriminalpolizei“ von einem...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, der islamistische Terrorismus hat auch in Deutschland seit geraumer Zeit seine blutige...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, Immer häufiger richtete sich die Aufmerksamkeit auch der Öffentlichkeit in den...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, drei geradezu verheerende und perfide ausgeführte Anschläge haben sich in den...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, die Flüchtlingsströme haben sich in den vergangenen Wochen deutlich reduziert, eine...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, in kürzester Zeit sind über zwei Millionen Flüchtlinge nach Deutschland eingereist...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, die aktuelle Flüchtlingsproblematik hält nahezu alle gesellschaftlichen Bereiche in...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, in eigener Sache sind wir sehr daran interessiert, ob die Mitglieder der Gewerkschaft der Polizei (GdP) die Zeitschrift „Die Kriminalpolizei“ lesen und wenn ja,...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, in Fällen von Vergewaltigungen und sexueller Nötigung finden sich die Täter zumeist im...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, der globale islamistische Terrorismus ist angesichts seiner menschenverachtenden Brutalität seit Jahren nahezu täglich in den M [\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, „Polizeizugriff auf Mautdaten verhindert“ titelte kürzlich eine Tageszeitung. Nein, Missverständnis! Es muss keine Datensammelwut aus polizeilichem...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, im arabischen Raum reihen sich seit Jahren Konfliktherde aneinander und sie scheinen weiter um sich zu greifen. Zentralafrika, Irak, Libyen, Syrien und...[\[mehr lesen\]](#)



Editorial

Liebe Leserinnen, lieber Leser, bitteres Elend, Hoffnung, Enttäuschung, Angst und Gewalt sind häufig die Stationen, die junge afrikanische Frauen durchleben, wenn sie in die Hände...[\[mehr lesen\]](#)
